
 

Отчет о работе 

депутата Петрозаводского городского Совета 29 созыва 

по избирательному округу N7, 

председателя постоянной комиссии  

по жилищнo-кoммyнaльному хозяйству 

Ушакова A.A. за 2023 год 

 

Уважаемые Избиратели! 

Представляю вашему вниманию отчет за 2023 год. За отчѐтный период 

проделана большая работа совместно с Администрацией Петрозаводского 

городского округа, депутатами Петрозаводского городского Совета 29 

созыва, членами фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ» городского Совета, 

представителями общественных организаций и горожанами. 

Участие в работе Петрозаводского городского Совета  

В отчетном периоде принял участие во всех очередных заседаниях и 

внеочередных сессиях Петрозаводского городского Совета. Являясь 

председателем постоянной комиссии по ЖКХ Петрозаводского городского 

Совета, участвовал на всех плановых и внеплановых заседаниях, на которых 

рассматривались профильные вопросы и проекты решений, внесенные в 

повестку сессий. 

Кроме того, в течение года принимал участие: 

- на заседаниях Общественной комиссии по обеспечению реализации 

приоритетного проекта «Формирование комфортной городской среды» на 

территории Петрозаводска  
Подробнее здесь 

- на всех заседаниях Комиссии Петрозаводского городского округа по ценам 

и тарифам; 

- на всех заседаниях рабочей группы по рассмотрению предложений о 

принятии изменений нормативных правовых актов в сфере благоустройства 

территории Петрозаводского городского округа 
Подробнее здесь 

- на всех заседаниях комиссии по выявлению брошенных и 

разукомплектованных автомобилей 
Подробнее здесь 

Взаимодействие с избирателями и HKO 

Одно из основных направлений в депутатской деятельности - работа с 

избирателями. В рамках всего отчѐтного периода я активно 

взаимодействовал с общественными организациями и объединениями, 

действующими на территории моего округа: Совет уполномоченных по 

домам микрорайона Кукковка, Совет ветеранов микрорайона Кукковка. Вел 

https://vk.com/wall-100848418_6635
https://vk.com/wall-100848418_6501
https://vk.com/wall-100848418_6202


 

прием граждан в постоянно действующей депутатской приемной,  

расположенной  в округе, a также в региональной общественной приемной 

Председателя Партии «EДИHAЯ POCCИЯ» Д.A.Медведева. 
https://vk.com/wall-202289698_3585 
https://vk.com/wall-202289698_3535 
https://vk.com/wall-202289698_3362 
https://vk.com/wall-202289698_3069 
https://vk.com/wall-202289698_3058 
https://vk.com/wall-202289698_2477 

 

Вместе с активистами Совета уполномоченных по домам Кукковки, 

организовали системную работу по сбору помощи военнослужащим, 

находящимся в зоне CBO. 
https://vk.com/wall3672076_3057 
https://vk.com/wall3672076_2791 
https://vk.com/wall3672076_2777 
https://vk.com/wall3672076_2621 

 

На приемах рассматривались вопросы и предложения жителей по 

благоустройству городских и придомовых территорий, а так же проводились 

устные консультации. 

Реализация программы «Формирование комфортной городской среды» в 

Петрозаводске 

Благоустройство городской среды - одна из самых важных тем. 

Значительная часть обращений от граждан, поступающих сегодня ко мне, 

связаны с вопросами ремонтов придомовых и общественных территорий. В 

2023 году в рамках программы отремонтировано 35 дворовых территорий. 

Ремонт всех попавших в программу дворовых территорий на моем округе, 

проходил под личным контролем. 
https://vk.com/wall3672076_2314 

Также, в рамках проекта по формированию комфортной городской среды,  в 

следующем году будут благоустроены две общественные территории 

Кукковки: парк Беличий остров и парк Защитников города. Жители 

Кукковки приняли активное участие в голосовании по отбору территорий, 

благодаря чему удалось победить. 
https://vk.com/wall3672076_2804 
https://vk.com/wall3672076_3077 

 

Строительство на Кукковке взрослой поликлиники  

Вместе c депутатом законодательного Собрания Карелии Ольгой Билко c 

2017 года после коллективного обращения жителей Кукковки, собравшего 

более трех тысяч подписей, занимаюсь решением вопроса строительства на 

Кукковке современной поликлиники для взрослых. Благодаря активной 

позиции жителей района, последовательной, планомерной работе 

республиканской власти и депутатов, данный проект включен в 

https://vk.com/wall-202289698_3585
https://vk.com/wall-202289698_3585
https://vk.com/wall-202289698_3535
https://vk.com/wall-202289698_3362
https://vk.com/wall-202289698_3069
https://vk.com/wall-202289698_3058
https://vk.com/wall-202289698_2477
https://vk.com/wall3672076_3057
https://vk.com/wall3672076_2791
https://vk.com/wall3672076_2777
https://vk.com/wall3672076_2621
https://vk.com/wall3672076_2314
https://vk.com/wall3672076_2804
https://vk.com/wall3672076_3077


 

государственную программу по модернизации первичного звена 

здравоохранения. На сегодня земельный участок под строительство 

сформирован. Разработан проект, прошедший государственную 

строительную  экспертизу. Начало строительства запланировано на начало 

2024 года. 

Новое медучреждение будет построено на ул. Ровио - около ТЦ «Добрыня». 

Подрядчиком выступает одна из крупных местных строительных компаний, 

- AO «Специализированный застройщик «КСМ». Завершение строительных 

работ на объекте намечено на 2025 год. 
https://vk.com/wall3672076_3046 

Поддержка местных инициатив 

В этом году на округе одержали победу в конкурсе два проекта по 

благоустройству в рамках программы поддержки местных инициатив: 

территория школы №2 и территория детской площадки у ТЦ «Добрыня». 

Жители Кукковки приняли активное участие в конкурсе, благодаря чему 

удалось победить. 
https://vk.com/wall3672076_3077 

В этом году были завершены работы по благоустройству аллеи около 

филиала 4-й поликлиники. Из-за некачественной работы проведенной 

подрядчиком, организована работа по обращению в арбитражный суд с 

требованиями устранения недостатков и восстановления городских и 

придомовых территорий, пострадавших от нерадивых действий подрядной 

организации. 

https://kad.arbitr.ru/Card/adf22a0b-265e-41f6-ae23-c5a61dccda32 

Возобновление работы Совета Ветеранов Кукковки 

В этом году возобновил свою работу Совет Ветеранов Кукковки. С 

помощью управляющей организации ООО «Мастер-Ремонт» удалось 

предоставить новому Совету Ветеранов отремонтированное помещение на 

ул.Фролова,7а. Актив жителей Кукковки выбрал председателем Совета 

Ирину Александровну Макурову.  

https://vk.com/wall3672076_2952 

Более подробно о моей работе в качестве депутата Петрозаводского 

городского Совета в этом и в прошлые годы можно ознакомиться на моей 

странице  "В Контакте". 

 

C Уважением, 

 

Депутат 

Петрозаводского городского Совета                                          Ушаков А.А.  
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